

El Ayuntamiento de Villajoyosa entrega un panel explicativo del ánfora del pecio Bou Ferrer que se expone en la comandancia de la Guardia Civil de Alicante

Esta ánfora fue cedida para su exposición permanente a la Guardia Civil como agradecimiento por su colaboración en la vigilancia y conservación del pecio romano.

El concejal de Seguridad Ciudadana, Jaime Santamaría, ha entregado a la Guardia Civil de Alicante un panel explicativo sobre el ánfora del pecio Bou Ferrer que se expone de manera permanente en la comandancia de la Guardia Civil de Alicante. Esta ánfora está expuesta en la comandancia de la Guardia Civil de Alicante desde 2019, cuando el Ayuntamiento de Villajoyosa le cedió de manera indefinida esta ánfora, con autorización de la Generalitat Valenciana, como testimonio del agradecimiento de las instituciones del proyecto a la colaboración de la Guardia Civil de Alicante con la conservación y protección de este patrimonio arqueológico. La Guardia Civil ejerce, a través de sus diferentes especialidades, una continua vigilancia de este yacimiento, como el Grupo de Especialidades Subacuáticas (GEAS), que colabora en diferentes campañas arqueológicas subacuáticas para evitar el expolio desde las profundidades del mar; el servicio marítimo, el servicio de protección a la naturaleza (SEPRONA), la unidad de delitos contra el patrimonio, de la unidad orgánica de Policía Judicial (UOPJ), y el puesto principal de la Guardia Civil de Villajoyosa, también contribuyen activamente en la custodia y protección de este patrimonio. El ánfora data de los años 66-68 d.C. y forma parte de la colección que posee Vilamuseu procedentes del yacimiento arqueológico, declarado Bien de Interés Cultural de la Comunitat Valenciana. Al acto de entrega han asistido el concejal de Seguridad Ciudadana, Jaime Santamaría, el director de Vilamuseu, Antonio Espinosa, y el descubridor del pecio Antoine Ferrer.

Noticia publicada el 15 de Març de 2024

Fuente:Fuente propia

Categoría:Patrimoni Històric, Policia Local.

